

Área de Deporte

EL XVII TORNEO NACIONAL CIUDAD DE MÁLAGA REUNIRÁ 144 GIMNASTAS ESTE SÁBADO EN EL PABELLÓN QUEIPO DE LLANO

El evento recordará a Rafael Masot y traerá a deportistas de casi toda Andalucía y Madrid

21/03/2023.- La gimnasia rítmica de primera fila regresa al antiguo Pabellón Ciudad Jardín, ahora rebautizado como Alfonso Queipo de Llano este sábado 25 de marzo.

El XVIII Torneo Nacional de Gimnasia Rítmica Ciudad de Málaga Memorial Rafael Masot acercará a nuestra capital a 144 gimnastas, llegadas de siete provincias andaluzas y Madrid. La concejala de Deporte, Noelia Losada, y la fundadora del Club Gimnasia Rítmica Málaga, María Josefa Gallardo, han presentado esta nueva edición en la que se competirá en las modalidades de pelotas, manos libres, aros, cinta y mazas.

El torneo permitirá a cada club, excepto el anfitrión, participar con cuatro ejercicios individuales y conjuntos, independientemente del circuito y categoría. En el caso de no inscribir conjunto, podrán participar con cinco actuaciones individuales y cada gimnasta individual podrá tener una participación. Las gimnastas han de estar federadas y estarán encuadradas en las categorías benjamín, infantil, cadete, alevín, juvenil, junior y senior.

El pabellón acogerá a 15 equipos en total, contando con el organizador, el Club Gimnasia Rítmica Málaga (cofundado en 1998 por Rafael Masot). El programa del día comenzará con el calentamiento a las 15:00 horas, para iniciar la competición a las 15:45 h y acabar ésta a las 20:00 horas. El final del torneo llegará con la entrega de medallas, de 20:00 a 20:30 horas. Habrá preseas para las 1ª, 2ª, y 3ª clasificada de cada aparato y categoría de cada circuito.

El Club Gimnasia Rítmica Málaga inició su camino en el Polideportivo El Torcal en marzo de 1998 y ha estado presente en numerosas competiciones tanto oficiales, como no oficiales, con la consecución de un amplio palmarés. Desde 2003 está organizando el Torneo Ciudad de Málaga, en el que se dan cita más de 140 gimnastas de las distintas comunidades autónomas. Esta competición pretende ser la plataforma de difusión de la gimnasia en nuestra ciudad, compartiendo una jornada agradable entre deportistas, técnicos, padres y amigos de esta disciplina en general, según el club organizador.